

Mitglied der Stadtvertretung
Georg-Christian Riedel

Anfrage an den Oberbürgermeister

Vorwort

Videoüberwachung ist derzeit eines der aktuellsten Themen der Stadtverwaltung. Wie ist die bisher der Schulträger mit diesem Thema an und in den Schulen der Landeshauptstadt Schwerin umgegangen?

Im Schulgesetz M-V gibt es derzeit keine Regelung, die eine Videoüberwachung an Schulen vorsieht.

Gewalt auf dem Schulhof, Drogenhandel, Vandalismus, diskriminierende Sprayereien können auch im geschützten Bereich der Schulen austreten.

Frage –

Bitte geben Sie einen Überblick darüber, ob es in den letzten 10 Jahren in oder an den Schulen der Landeshauptstadt Schwerin Videoüberwachung an Schulen gegeben hat? Stellen Sie diesen Überblick sowohl für die Schulen in staatlicher Trägerschaft und auch für die Schulen in privater Trägerschaft dar. Führen Sie jeweilige betroffene Schulen in einer Tabelle auf. Welche Erfahrungen wurden für die Verbesserung der Sicherheit gemacht?

Schwerin, den 12.03.2017

gez. Georg-Christian Riedel